

GEROCKT WIRD WOANDERS!



Seit 2003 sind die vier jungen Berliner nun mit ihrer ganz eigenen Mischung aus Punk, Rock und PowerPop unterwegs. Mit deutschen Texten und eingängigen Melodien spielten sie sich innerhalb kürzester Zeit in der Berliner Szene nach oben.

Zweimal standen sie im Emergenza-Finale (2005 und 2006) und setzten sich mit einem 7. und 4. Platz gegenüber 300 anderen Bands durch. Beim „Battle of the Bands live“ (2008), des Berliner Rocksenders Star FM wurden sie von den Hörern zu einer der 4 besten Berliner Newcomer Bands gewählt.

HARTHOF überzeugen live durch ihre ganz eigene, energetische Bühnenpräsenz und Performance. Ihre Spielfreude überträgt sich auf das Publikum, welches sie voll und ganz in ihren Bann ziehen können und mit dem einen oder anderen Ohrwurm glücklich nach Hause schicken.

Sie sind schon 5 ½ Jahre unterwegs und haben über 180 Shows in Deutschland, Österreich und eine in der Toskana gespielt. Unter anderem haben sie sich die Bühnen mit Bands wie Turbostaat, Itchy Poopzkiid, Empty Trash, 5 Bugs, Radiopilot, Kain oder Peilomat geteilt.

Ihr Schaffen haben sie inzwischen auf 3 CDs gebannt, das neueste Werk, „Nichts was mir gefällt“ ist ab dem Frühjahr überall erhältlich.

Nun sind sie wieder auf dem Weg quer durch den deutschsprachigen Raum, also haltet Augen und Ohren offen.

HARTHOF sind:

Mateusz Stach – Gesang
Das Schaf – Bass
Tim Sarhan – Drums
Toby Urlaub – Gitarre

Webstatistik seit 2003

100.000 Websiteaufrufe
261.000 Myspace-Aufrufe
162.600 Myspace-Plays
19.500 Freunde bei Myspace

Konzerthistorie:

über 180 Konzerte
in über 90 Locations

www.myspace.com/harthof
www.harthof-band.de



**Gerockt wir woanders
2005 (vergriffen)**



**Die EP
2006**



**Nichts was mir gefällt
2009**

HARTHOF Management

Thomas Lehmann
Grellstr. 73
10409 Berlin
+49 (0)30 - 41 99 85 92
+49 (0)1 77 - 4 25 56 12

Management@harthof-band.de